



はな お

『キープスマイル・ステイポジティブ』
「地域の特性を基に、知・徳・体・志を備えた児童の育成」



< 1学期の終了です！ 温かいご支援とご協力ありがとうございました >

1学期の終業式を迎えました。1学期の下旬は、大雨と猛暑による熱中症対策という中で、大きな事故もなく、どの子ども達も自分なりに成長に向けて頑張った1学期であったと思います。これも保護者・地域の皆様のご理解とご協力のおかげだと考えております。本当にありがとうございました。終業式では、子ども達へ、4年ぶりに開催された前田祇園山笠について地域の人々の熱い思いによって、感動的で大変素晴らしい競演会になったこと、そして、1学期のがんばりを評価し、夏休みの過ごし方について話をしました。夏休みの過ごし方については、「計画を立てて学習に取り組むこと」「熱中症と感染症防止対策を自分で考えて行動し、夏休みにしかできない取組を行い、思い出に残る夏休みにしよう」の話をしました。夏休みを安心・安全に過ごせるように、学校から配布された「夏休みのよい子の暮らし」をご覧になって、子ども達と色々な「約束」を確認してください。特に、夏休みになると生活のリズムが乱れてしまうことが多いです。ぜひ続けて欲しいことが『早起き』です。いつも学校に来ていた時間に起きると、「朝ご飯が食べられる→朝の学習ができる→昼間の活動時間ができる→夜も早く寝る」という、よい生活のリズムが維持できます。最近少しずつ増えている感染症や熱中症に気を付けながら、自分から体を動かすことにも心がけさせてください。安全で楽しい夏休みになるように願っています。

8月28日(月)2学期始業式、笑顔輝く元気な姿で登校してくる子ども達を花尾小学校全教職員で待っています。有意義な夏休みをお過ごしください。

◆ 夏休みの家庭学習

夏休みは38日間と長い休みになります。この期間をどのように過ごすのか。特に、学習面については、自分で計画的に行っていかなければ、力が付きません。残念な夏休みになってしまいます。有意義で2学期につながる夏休みにするために次のように取り組んでみましょう。

- ① 家庭学習は、計画的に行うこと。自分で○付けを行い、保護者が確認をしましょう。
- ② 長い休みを利用して、自由研究にチャレンジしてみましょう。インターネットや図書資料、体験や観察等で情報を集め、自分なりにまとめてみましょう。思考力・表現力そして課題解決力が身に付きます。
- ③ 読書に親しみましょう。長い休みです。この時間を活用して、たくさんの本を読みましょう。想像力・語彙力・読解力が身に付きます。読書は学力向上の基本です。
- ④ 花尾小学校HPに「家庭学習お役立ちサイト」があります。予習・復習に最適です。

◆ 学校閉庁日◆

夏季休業期間中の8月10日(木)・14日(月)～16日(水)は、学校閉庁日と設定されています。したがって、原則、職員は出勤していません。また、留守番電話対応になりますのでご了承ください。

★8・9月の主な行事★ ○数字は学年

- 8月28日(月)2学期始業式
29日(火)給食開始
30日(水)平和学習(平野塾来校)③～⑥
ひまわり学習塾⑤⑥
31日(木)交通安全教室①
9月 4日(月)～6日(水)夏休み作品展(体育館)
11日(月)到津の森公園見学②
13日(水)・14日(木)修学旅行⑥(大分方面)

★前田祇園山笠★ この花尾小校区にある前田祇園山笠の競演会が7月17日(月)前田祇園山笠通りを封鎖して、勇壮に執り行われました。この前田祇園山笠は北九州市指定無形民俗文化財に選ばれ、今年で818年守り続けられてきた伝統行事です。地域の方々が大切に守ってきたこの山笠の競演会が4年ぶりに執り行われました。その山笠を子ども達や地域の方がその雄姿を見に来ていました。競演会を間近に見せていただき、大変感動しました。この伝統をどのように守っていくか。学校では、毎年、3年生が、この前田祇園山笠について総合学習で調べまわっています。そして学習の最後は、各クラスで、飾り山笠に乗せる龍神を作成しています。その龍神は、昨年度から実際に山笠にのせていただいています。街の伝統的な文化を守り継いでいくために、学校もその役目の一端を担っていきます。太鼓クラブや3年生の学習がその役目を果たしてくれていると思うと大変嬉しく思います。